

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 29. Mai 2013 um 20:52 Uhr

Die Unabhängigen zeigen Flagge

Hermann Schmidtchen will's nochmal wissen: Er kandidiert jetzt gegen den SPD-Landratskandidaten Tjark Bartels



Hameln (wbN). Der SPD-Landratskandidat Tjark Bartels aus der Wedemark kann sich schon mal "warm anziehen". Er hat jetzt bereits einen Tag nach seiner offiziellen Benennung einen konkreten Gegenkandidaten bekommen. Hermann Schmidtchen, der schon bei der letzten Landratswahl gegen Rüdiger Butte angetreten ist und haushoch verloren hat, tritt unverdrossen erneut gegen einen SPD-Kandidaten an.

Allerdings kann Schmidtchen mehr denn je auf seinen Heimvorteil pochen. Er stammt aus Hameln und strotzt wie immer vor (sportlichem) Selbstbewusstsein. Der SPD-Kandidat kommt diesmal deutlich von außerhalb, aus Wedemark. Nachfolgend die Mitteilung vom heutigen Abend zur Kandidatur von Hermann Schmidtchen, der auf jeden Fall eine Bereicherung der Kandidatenszene sein dürfte:

(Zum Bild: Der Kandidat der Unabhängigen - Hermann Schmidtchen aus Hameln will sich erneut um das Amt des Landrates in Hameln-Pyrmont bewerben. Foto: Lorenz)

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 29. Mai 2013 um 20:52 Uhr

Fortsetzung von Seite 1

„Der erweiterte Vorstand des Vereins Die Unabhängigen Hameln-Pyrmont e.V. hat einstimmig beschlossen, der Mitgliederversammlung vorzuschlagen, einen eigenen Kandidaten für die Landratswahl aufzustellen. Zur Kandidatur hat sich erneut Hermann Schmidtchen bereit erklärt. Eine Mitgliederversammlung und die Aufstellungsversammlung werden am 12. Juni 2013 um 19.00 bzw. 20.00 Uhr im Gasthaus Zur Linde, An der alten Fähre, 31860 Emmerthal durchgeführt.“